

1年生企業訪問

12月5日(月)地元企業の見学を通し、地域の産業について理解を深めるとともに、自らの進路について考える機会とするために、1年生8名が真室川町内の企業訪問を行いました。・マムラを表すである。中では、アイ・エム・いたの事業所の皆さんから仕事内においたの魅力についてお話しをしていたさました。お忙しい中御協力いただいた名事業所の皆さん、本当にありがとうございました。



3年生食育講話。

12月5日(月)3年生を対象にした食育講話が行われました。「社会人になる前に身に付けたい『食』の生活習慣」と題し、管理栄養士の柿﨑先生より講話と調理実習実践を行っていただきました。卒業後、自立した生活を送ることになる3年生にとって、食について理解を深める貴重な時間になりました。



2学期 終業式·賞状伝達

12月23日(金)に2学期終業式・賞状伝達が行われました。校長先生は式辞の中で、年末年始の休みを迎えるにあたり、令和4年の締めくくりとして、これまでの「学校での取り組み」、「家庭での生活」、「友達との関係」をゆっくりと振り返り、令和5年に向け新たな目標を設定してほしいと話されました。



巨大な 真校の クリスマスツリー

真室川校に巨大なク リスマスツリーが現れ ました!

これは、プロジェク ションマッピングによ るものです。

幻想的でとても綺麗 でした。



たんぽぽこども園 訪問演奏会

12月26日(月)真室川校吹奏楽部による「たんぽぽこども園訪問演奏会」が行われました。この演奏会は、真室川校が取り組む地域貢献活動の一環として毎年行われているもので、今年は「ドラえもん」や「残響散歌(鬼滅の刃の主題歌)」などを演奏し、98名の園児と一緒に大いに盛り上がりました。園児からのアンコールに応えたり、演奏後にはジャンケン大会を行うなど、皆で大変楽しい時間を過ごすことができました。

